

POUR UNE ANNEE LUCIDE ET COURAGEUSE

De plus en plus de personnes à travers le monde prennent conscience de la nécessité de modifier notre façon de vivre ensemble sur notre terre et d'en gérer les ressources.

C'est à plus ou moins long terme une question de survie ! Dans différents domaines les faits sont incontestables.

- L'écart croissant ne cesse de s'accroître entre les pays pauvres et les pays riches,
- La dérive des économies et les crises financières,
- Les dérèglements climatiques... etc.

Toutes ces données manifestent à quel point nous dépendons les uns des autres. Elles posent aussi avec acuité la question du sens de notre existence sur cette planète !

Malheureusement les décisions prises ne sont pas à la hauteur des défis à relever. Nous venons de le constater lors de la Conférence tenue à Copenhague sur le réchauffement climatique.

La perception lucide des réalités doit stimuler notre liberté de proclamer la vérité unanimement reconnue et d'éduquer à la responsabilité. Cette mission est aussi la nôtre. Elle prend en compte la dignité de tout être humain. Solidaires des hommes nous le sommes tout autant du Royaume de Dieu.

Au cours de cette année sacerdotale, nous poursuivons la mise en œuvre de notre projet pastoral. Grâce à vous et avec vous le rassemblement diocésain de la Pentecôte : « l'Eure en Mouvement » en sera un beau témoignage.

En attendant de vous y retrouver, je vous souhaite une année pleine d'espérance.

Sans réserve, nous accueillons l'Emmanuel.

Sainte année à vous !

+ Christian NOURRICHARD
Evêque d'Évreux